

9504 Frittschen

Schulstrasse 15
T 071 655 14 03

9503 Lanterswil

Schulstrasse 4
T 071 655 11 40

9562 Märwil

Schulweg 5
T 071 655 15 79



Informationen zur Primarschulgemeinde Regio Märwil

Märwil, 04. Februar 2022

Sehr geehrte Eltern

Trotz der angespannten pandemischen Situation sind die Klassen gut in das neue Semester gestartet. Ich hoffe, Sie konnten in der Sportwoche viele gute und erholsame Momente in der Familie, in den Bergen oder bei uns im Mittelland geniessen.

Im Folgenden einige Informationen zu diversen Themen unserer Schule:

Familienergänzende Tagesstrukturen (FETS) ab 1. August 2022

Wie bereits im Behördenbrief vom 07. Dezember 2021 erwähnt, hat das Stimmvolk dem Angebot der FETS zugestimmt. Mittlerweile konnten wir die Vereinbarung für die Dienstleistung Tagesbetreuung der Primarschule Lauchetal unterzeichnen.

Die entsprechenden Angaben zum Angebot sowie das Anmeldeformular sind nun auf der Homepage der PSG Regio Märwil aufgeschaltet.

Damit der Transport von und nach Affeltrangen zeitnah von der PSG Regio Märwil organisiert werden kann, benötigen wir die Anmeldungen bis 31. März 2022. Wir bitten Interessierte, diese fristgerecht einzureichen. Gerne weisen wir Sie darauf hin, dass sich das Angebot jeweils auf ein Semester bezieht. So können Änderungen halbjährlich angepasst werden. Sporadische Anmeldungen, wie es die Primarschule Lauchetal anbietet, sind für Märwil aufgrund des Standortwechsels leider nicht möglich.

Bei Fragen zum Betreuungsangebot, welches ab dem Schuljahr 2022/2023 angeboten wird, wenden Sie sich bitte an den Schulleiter Andreas Winkelmann.

Termine

Leider beschäftigt uns die Pandemie im neuen Jahr mehr denn je. Aufgrund der kantonalen Vorgaben haben wir uns entschieden, den Tag der offenen Tür vom Do 10.03.2022 abzusagen. Die Informationsveranstaltung Kindergarteneintritt vom 28.02.2022 findet statt. Es besteht Maskenpflicht.

Schulzahnarzt

Die schulzahnärztliche Untersuchung findet in diesem Jahr am Fr 11.03.2022 in der Primarschule Regio Märwil statt. Zur **Anmeldung** des schulzahnärztlichen Untersuches ist die Kontrollkarte bis am Freitag, den 18.02.2022 der Klassenlehrperson abzugeben. Der Untersuch wird auf der Kontrollkarte vermerkt und diese dann anschliessend dem Kinde wieder zu Händen der Eltern zurückgegeben. Es steht den Eltern weiterhin frei, den schulzahnärztlichen Untersuch privat durchzuführen.

Zur Rückforderung des Kostenbeitrages der Schule von CHF 30.- für einen privat organisierten Schularzt- oder Schulzahnarztuntersuch ist die Kontrollkarte mit dem entsprechenden Eintrag und einer Bankverbindung der Schulleitung vorzuweisen, welche dann die Zahlung bei der Schulpflege auslöst.

Leuchtwesten

An unserer Primarschule werden über das Winterhalbjahr die Leuchtwesten sehr vorbildlich getragen. Vielen Dank, dass Sie als Eltern dies unterstützen. Die Schülerinnen und Schüler sind mit der Leuchtweste deutlich sichtbar.

Ende März endet das Obligatorium. Danach können die Kindergärtler und 1. Klässler wieder ihren Schulbändel tragen. Wenden Sie sich bei Fragen an die Klassenlehrperson. Für die Fahrten mit dem Velo während des Schulunterrichtes bleibt die Pflicht für das Tragen der Leuchtweste und eines Velohelmes das ganze Jahr.

Schulentwicklung

Die neuen Zeugnisformulare und das Thema Beurteilung beschäftigen uns in diesem Schuljahr. Unterschiedliche Formen von Lernzielüberprüfungen und Kompetenznachweisen sowie Beobachtungen und Erfahrungen der Lehrpersonen aus der Lernbegleitung von Schülerinnen und Schülern werden in die Gesamtbeurteilung miteinbezogen.

Aktuell beschäftigen wir uns mit der Beurteilung der Teilkompetenzen Hören, Sprechen, Lesen und Schreiben in Sprache. Es werden Abmachungen betreffend Beurteilungsanlässen und -instrumenten getroffen. Diese werden in geeigneter Form schriftlich dokumentiert.

Sollten Fragen zu Leistungen oder dem Ergehen Ihres Kindes auftauchen, wenden Sie sich an die Klassenlehrperson. Bei Fragen zum Schulbetrieb oder Sonstigem, dürfen Sie sich gerne bei mir melden. Die Kontaktdaten finden Sie auf unserer Homepage.

Freundliche Grüsse

Primarschulgemeinde Regio Märwil



Andreas Winkelmann, Schulleiter